

Gross Tennis Academy:

Schutzkonzept Covid-19

Das vorliegende Schutzkonzept basiert auf den Bestimmungen des Bundes, dem Konzept von SwissTennis, sowie den Empfehlungen des Berufsverbandes SPTA. Das Schutzkonzept der Tennisschule unterliegt dem allgemeinen Konzept des Tennisclub Oberrieden und stellt eine Ergänzung für den Unterricht dar.

Bestimmungen

- Hände werden vor und nach dem Training desinfiziert.
- Ballkörbe und Trainingsmaterial werden regelmässig desinfiziert.
- Kein Handshake bei der Begrüssung oder nach dem Match ist erlaubt.
- In der Garderobe und im Clubhaus muss eine Schutzmaske getragen werden.
- Beim Tennisspielen muss keine Schutzmaske getragen werden.
- In der Halle muss von allen nicht am Training beteiligten Personen eine Schutzmaske getragen werden.
- Vor dem Betätigen des Codes und Anfassen der Hallentür müssen die Hände desinfiziert werden. Spender sind ausreichend vorhanden.
- Es befinden sich maximal fünf Personen in einer Trainingsgruppe, inkl. Trainer und die Daten und Zeitpunkte der Anwesenheit werden erfasst.
- Ein Mindestabstand von 1.5 Metern wird stets eingehalten.
- Auf keinen Fall dürfen Tennisunterrichtende, Kunden und Schüler/innen mit Krankheitssymptomen am Unterricht teilnehmen
- Schüler vermeiden den Kontakt zwischen den aufeinanderfolgenden Gruppen.

Die Massnahmen werden laufend gemäss den Bestimmungen des BAG, Swiss Tennis, der SPTA und des TC Oberrieden angepasst. Bei Unklarheiten kann jederzeit der Covid-19-Verantwortliche der Tennisschule kontaktiert werden.

Raffael Gross
info@gross-tennisacademy.ch
079 782 77 74